



---

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Frau Ortsvorsteherin Ulrike Cohnen

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hechtsheim am 01.04.2025**  
**Fahrradweg Robert-Bosch-Straße**

Vor einiger Zeit wurde der Belag des Fahrrad- und Fußweges in Höhe der Robert-Bosch-Str. 44 (LKW-Ausfahrt Bäckerei Ditsch) erneuert. Anstelle des bisherigen Belags aus Pflastersteinen mit farblicher Markierung des Fahrradweges wurde die Fläche asphaltiert. Dies ist auf Grund der hohen Beanspruchung auch sinnvoll.

Leider wurde auf der neuen Fläche bisher (Stand 11.03.2025) keine Markierung des Fahrradwegs oder des Fußweges vorgenommen. Dies führt dazu, dass die LKW-Fahrer\*innen die Ausfahrt ähnlich einer Straßeneinmündung nutzen und nicht immer auf Fahrradfahrer\*innen und Fußgänger\*innen achten.

Für uns ergeben sich aus der Situation folgende Fragen:

- Warum wurde der Fahrrad- und Fußweg bislang nicht sichtbar markiert?
- Wann plant die Verwaltung eine entsprechende Markierung in diesem Bereich?
- Wenn keine Markierung vorgesehen ist: Warum ist dies so? Welche anderen Maßnahmen zur Sicherung der Verkehrssituation sind geplant?

Weiterhin möchten wir darauf hinweisen, dass die gesamte Situation des Fahrradweges entlang der Robert-Bosch-Straße nicht zufriedenstellend ist (schlechte Sichtbarkeit wegen parkenden Fahrzeugen, teilweise schlechter Bodenbelag, im Sommer durch fehlenden Rückschnitt der Bepflanzung oft zu eng, etc.).

Vielen Dank!

gezeichnet  
Benedikt Beer & Matthias Zimmer  
Bündnis 90 – Die Grünen